
11.03.2020

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Gezeichnete Leistungen
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Anwesend: AL (Alexandra Lyons), FN (Fabian Neumüller), FB (Fran Burlini), IB (Irma Burazorovic), LK
(Lea Kotthoff), LD (Luca Dahle) LB (Luzian Bieri), MN (Markus Niese), ND (Nicholas Doerk), SJ (Simon
Jeger)

Abwesend: CH (Clara Henke)

Protokollschreiber/in: FB, mit Hilfe von SJ

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr, CAB H 53

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 04.03.2020 und vom 19.02.2020 wie
präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Vorstandsbeschreibungen:
Erst 5 in der Cloud, der Rest fehlt noch.

• Göttis:
Kommissionen wurden mehrheitlich benachrichtigt.

• FR-Update:
LD: Protokolle (vom FR) zukünftig online. Info über Corona (50 min Vortrag). ETH verbietet alle ge-
selligen events (siehe online). VMP Vis mussten firmenmessen absagen (auch vom VSETH). MN: ETH
nimmt Lage sehr ernst, hat Angst, komplett schliessen zu müssen. Frage ist wie lange man das noch offen
halten kann. Man sollte sich auf Onlineunterricht einstellen. LD: ETH macht alles, damit das Semester
nicht abgesagt wird. Gibt Artikel im Blitz über FR von Alex. VSETH hat einen neuen Geschäftsfüh-
renden Sekretär (Regelfall 5 Jahre Anstellung). MN: VSETH hat taskforce mit dem Namen Team-Corona.

• Vorstandsreise:
LD: Zug nach Aachen ist sehr teuer. Ljubljana wäre ausgearbeitet, ist aber nicht sehr teuer. Alternative:
Berghütte: Dann wäre das Problem Corona weniger gross. Hat jemand eine Berghütte? Nein. Entschei-
dung: Wir wollen etwas in der Schweiz suchen. 3-4 Leute suchen eine Hütte, dann vergleichen wir. LD,
LK, SJ und FB suchen nach einer Hütte. Kein Fliegen wegen ökologischen Gründen.
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• Emails:
LD: lest doch bitte die E-mails! Ist der Offizielle Kanal.

Quästor:

• Allgemeines Update:
LK war krank, nicht viel gemacht.

Information:

• Prüfungsprotokolle:
Prozedur für Prüfungsprotokoll entgegennehmen: Nach Kürzel fragen, mit Presischlüssel Safe aufmachen
(2. von Oben hat es Couvert mit Geld) und 20 auszahlen.

• Infobrochüren:
FN: Brochüren über was der Amiv macht. Gibt es die? LD: Ja, das Designteam hat das.

IT:

• Studydocuments:
LB: müssen wir in den Griff bekommen (Deadline bis Ende Mai). Sternesystem kommt wieder zurück
(starke Beschwerden kamen auf), Kapazitäten sind woanders besser aufzubrauchen.

• Coding weekend:
LB: findet trotzt Corona statt.

Kultur:

• Corona:
AL: Panik auch bei geco, alle events an der ETH sind gestrichen, die anderen machen wir noch. Es ist
aber auch Eigenverantwortung ob man geht. MN: Fragt ob es sinnvoll ist diese zu machen, evtl grosse
events nicht machen. Bzw. kurz durch alle durchgehen. LD: Bis 150 gehen noch. Wir als amiv sind nicht
so exponiert. LB: hat fürs Coding Weekend IB: Haben bereits alle grosse events alle gestrichen (Sushi,
Beerpong), aber andere kleine bleiben noch oder werden nach aussen verlagert damit man genügend platz
zwischen den leuten hat. AL: Spanferkel wird das grösste event, der rest maximal 20. MN: Spanferkel
ist evtl kritisch weil es um essen geht. LD, LB und IB: Es ist draussen, mit maximal 40 leuten und ei-
ne cateringfirma macht das essen. IB: Flunkyball anstelle Beerpong? Vorstand findet diesen Vorschlag gut.

• Bewilligungen:
ETH will bis Ende Juni keine Bewilligungsanfragen mehr annehmen. Stutz gehört aber dem VSETH,
sind eine eigene Bewilligungsstelle. LD: da könnte man auch wegen Pinkfriday und SEE fragen.

• Karaokeabend:
IB: ob möglich ins HS verschoben werden. LB LK: muss durch die GV.

• Absolventenparty:
IB: fragt ob möglich. LD: Wir tun alles, damit es klappt.
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• Allgemeines Update: AL: Kultursitzungen Alternativ-programm überlegen. MN: Man muss zu jedem
Event eine Teilnehmerliste haben. LB: man muss mit der Buchhaltung schauen ob man Geld für schlech-
tere Jahre beiseite legen kann (eine Rückstellung). So müsste man keine Gewinnsteuer zahlen. MN: Man
muss das ja erst vor ende jahr machen. LB: man müsse das vor dem wechsel machen, evtl bei der nächsten
Zwischenrevision da weiss man auch schon mehr. LK: Müssen eh wegen gewinnsteuer schauen, dh. Bei
anderen Events das Budget wirklich aufbrauchen. IB: Grössere Budgets für Herbst events?

HoPo ITET:

• Mail Studienorientierung:
MN: Das interessiert uns nicht. LD: es geht um die Studieninformationstage. FN: bei ihnen machen sies
intern und gehen direkt zu ihm.

• Notenstatistiken:
MN: Notenstatistik von Kernfächer sollten angefordert werden am UK wurde Antrag nicht angenommen.
Wird vielleicht in Zukunft was.

HoPo MAVT:

• Corona-Update:
FN: PSE wurde wegen Corona abgesagt (wäre mitte Juni gewesen).

External Relations:

• Allgemeines Update:
SJ: Leon hat sie eingearbeitet. CH organisiert das erste team-meeting. SJ schreibt Ruag zurück.

Infrastruktur:

• AMIV-Tape:
LD: endlich tape. Leider kommen die schwarzen ränder nicht weg, dafür bekommen wir Rabatt. Möglichst
sparsam damit umgehen!

3. Varia

• AMIV-Taschen:
ND: Neue AMIV Einkaufstüten? Die wurden mal gehandhabt als gratis, aber sind sie nicht.

• VPP:
LD: geht wahrscheinlich auch flöten.

4. Gezeichnete Leistungen

• Hütte Skiweekend 2021 (LD, ND)
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5. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 18.03.2020 um 18:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.

Ende der Sitzung: 18:58 Uhr
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